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  SPD-Fraktion im Mainzer Stadtrat 

 
  Mainz, 20.08.2019 
 
 
Anfrage 1070/2019 zur Sitzung  am 28.08.2019 

 
MVGmeinRad (SPD) 
 
Das Fahrradverleihsystem hat sich in Mainz in den vergangenen Jahren als beliebtes 

Fortbewegungsmittel in Mainz etabliert. Die Mainzer Mobilität möchte das Verleihsystem nun 

verändern. 

 

 

Wir fragen die Verwaltung: 

1. Inwieweit sind nach Ansicht der Verwaltung die sich in den vergangenen Jahren häufenden 

Schwierigkeiten an den Stationen (Fahrrad wird trotz Anmeldung nicht entsperrt) verantwortlich 

für den Rückgang der Ausleihvorgänge im vergangenen Jahr? 

 

2. Wann wurden die in Punkt 1 aufgeführten Schwierigkeiten bei der MVG / Mainzer Mobilität 

erstmals festgestellt? 

 

3. Wie schätzt die Verwaltung die Auswirkungen der geplanten Tariferhöhung auf die Nachfrage 

nach dem Verleihsystem ein? 

 

4. Was sind die Gründe, weshalb die bisherige relativ unkomplizierte Mehrfachausleihe von 

Fahrrädern durch einen Kunden / eine Kundin im neuen System nicht mehr möglich ist? 

 

 

 

gez.       f. d. R. 

Alexandra Gill-Gers     Dr. Christine Pohl  
Fraktionsvorsitzende     Fraktionsgeschäftsführung 
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